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自从有了余额宝后，各大银行的存款直线下降，在前两年各大银行联手对余额宝进
行围堵，依旧没能改变大家对余额宝的支持和热爱，这个世界，从来都是买方市场
，而非卖方市场，改变不了买家，只能卖家自己。银行对于自己存款的下降痛定思
痛，纷纷研发类似于余额宝的理财产品，我们今天要介绍的是建设银行推出的速盈
理财这款产品。

它属于货币基金产品，属于低风险产品

其实建行速盈本身也是一款货币基金产品，目前对接的是建信现金添利货币市场基
金，因此采用的是T+1交易模式。即工作日下午三点之前购入，下一个工作日开始
计息，工作日下午三点之前赎回，则下一个工作日到账。当然如果你是在下午三点
之后，就要等两个工作日才能生效。

既然是货币基金，那么风险自然是很低的，因为货币基金号称准储蓄，也就是说风
险接近存款，只有在极个别的情况下才会亏损。

目前购买该款产品是没有手续费的，收益基本和其他货基年化收益率差不多，而且
直接通过银行卡进出安全性也比较有保障。

建行速盈有什么风险吗 建行速盈是否安全：

一、银行代销对接确保交易安全

建行速盈对接的两款货币基金，而这两款货币基金可以对接银行，一定是经过挑选
的。不仅是交易支付上大家可以放心，建设银行的信誉的也摆在那里。如果说一旦
发现风险，建设银行的会中断此次交易。并且银行的交易数据全程都是加密的，在
交易过程中本金是非常安全的。

二、货币基金本质确保本金安全

货币基金本身就是一款低风险的理财产品，并且主要投资于银行债券、定期存款、
国债等。这些投资工具基本是不会亏损本金的，因此货币基金也不会亏损本金。从
建行速盈上市以来，从来没出现过亏损本金的情况，大家可以放心本金的安全。

三、基金公司实力确保收益安全

还有人会担心说，会不会基金公司卷款跑路之类的。实际上你购买了货币基金，钱
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也不会直接到基金公司账户，货币基金的钱都是由银行进行托管监控的。因此，产
生收益以后，钱也都是到了银行的托管账户中，投资的收益是非常安全的。

用建行速盈理财，就是购买了货币基金，在安全性来说是非常靠谱的。就比如大家
熟悉的余额宝，如果说你觉得余额宝够安全，那么建行速盈与余额宝的安全性是相
同的。

总的来说，依自有客户建行速盈也是一款不错的货币基金产品，风险性较低，大家
如果平时使用建行卡的可以去体验试试。
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